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Feux d'artifice, flonflons des bals, fête nationale tout simplementFeux d'artifice, flonflons des bals, fête nationale tout simplement  !!

Mais en juillet il y a aussi la réunion du bureau pour commenter les votesMais en juillet il y a aussi la réunion du bureau pour commenter les votes
de l'AG et préparer la rentrée. de l'AG et préparer la rentrée. 
Nous  ne  pensions  pas  que  la  participation,  étant  donné  les  conditionsNous  ne  pensions  pas  que  la  participation,  étant  donné  les  conditions
actuelles, atteindrait les 70% comme ça a été le cas, bravo et merci àactuelles, atteindrait les 70% comme ça a été le cas, bravo et merci à
tous.tous.

  

Votre avis nous intéresseVotre avis nous intéresse  !!

Après un dépouillement soigné, nous avons noté vos demandes. Nous avons,Après un dépouillement soigné, nous avons noté vos demandes. Nous avons,
bien entendu délibéré, voici le verdictbien entendu délibéré, voici le verdict  ::
✗✗  Matches par quatre Matches par quatre  : Ils seront mis en place à la rentrée à raison: Ils seront mis en place à la rentrée à raison
d'une fois/mois le mercredid'une fois/mois le mercredi
✗✗ Tournois  en marque IMPTournois  en marque IMP  : Émile les prendra en charge chaque mardi: Émile les prendra en charge chaque mardi
✗✗ Stages courtsStages courts  : Compte tenu des problèmes de calendrier dus aux: Compte tenu des problèmes de calendrier dus aux
diverses compétitions de chacun, Michèle et Émile vous proposeront unediverses compétitions de chacun, Michèle et Émile vous proposeront une
journée, un mercredi par exemple, dont la fréquence reste à définir étantjournée, un mercredi par exemple, dont la fréquence reste à définir étant
donné le travail en amont que nécessitent ces stages.donné le travail en amont que nécessitent ces stages.
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✗✗ JumelageJumelage  : projet envisageable, une fois par an aux beaux jours, en: projet envisageable, une fois par an aux beaux jours, en
privilégiant les courtes distances dans un premier temps (Angers, Sablesprivilégiant les courtes distances dans un premier temps (Angers, Sables
d'Olonne, etc) Nous pourrions aller jouer dans leurs clubs le samedi, et ilsd'Olonne, etc) Nous pourrions aller jouer dans leurs clubs le samedi, et ils
viendraient le dimanche à l'Aunis. Ceci n'est qu'une ébauche évidemment,viendraient le dimanche à l'Aunis. Ceci n'est qu'une ébauche évidemment,
les présidents décideront des détails en temps voulu.les présidents décideront des détails en temps voulu.
✗✗ Trophée Marcel ColinTrophée Marcel Colin  : Nous ferons cette année un dernier essai. Il: Nous ferons cette année un dernier essai. Il
serait souhaitable que les équipes soient composées de joueurs de niveauxserait souhaitable que les équipes soient composées de joueurs de niveaux
assez  similaires  pour  que  les  résultats  soient   équitablesassez  similaires  pour  que  les  résultats  soient   équitables  .  Cette.  Cette
compétition se veut avant tout conviviale, elle contribue à maintenir uncompétition se veut avant tout conviviale, elle contribue à maintenir un
bon esprit au sein du club. Nous reviendrons vers vous afin de vous tenirbon esprit au sein du club. Nous reviendrons vers vous afin de vous tenir
informés de l'organisation (inscriptions, dates, etc).informés de l'organisation (inscriptions, dates, etc).
✗✗ Les repasLes repas  : La situation sanitaire impose, pour l'instant, la prudence.: La situation sanitaire impose, pour l'instant, la prudence.
Dans un premier temps la reprise n'est pas programmée.Dans un premier temps la reprise n'est pas programmée.
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Vous l'avez certainement remarqué, nous avons un souci avec la machine àVous l'avez certainement remarqué, nous avons un souci avec la machine à
café.  Nous avons contacté la  société Merling,  les négociations sont encafé.  Nous avons contacté la  société Merling,  les négociations sont en
cours. Il y a des sujets qui ne doivent pas être traités à la légèrecours. Il y a des sujets qui ne doivent pas être traités à la légère  !!!!!!!!!!
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Notre président travaille à la reconnaissance de notre école de bridgeNotre président travaille à la reconnaissance de notre école de bridge  parpar
la FFB! Il a demandé la labellisation.la FFB! Il a demandé la labellisation.
Il faut dire que l'enseignement y est de qualitéIl faut dire que l'enseignement y est de qualité  ! ! 
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Lors des tournois l'arbitre doit faire face à de nombreuses demandesLors des tournois l'arbitre doit faire face à de nombreuses demandes  ::
vente de carnets, renouvellement de licences et inscriptions etc.  Bien sûrvente de carnets, renouvellement de licences et inscriptions etc.  Bien sûr
dans le même temps il  s'organise suivant le nombre de tables, sachantdans le même temps il  s'organise suivant le nombre de tables, sachant
qu'au  dernier  moment  tout  peut  être  remis  en  cause  par  l'arrivée  dequ'au  dernier  moment  tout  peut  être  remis  en  cause  par  l'arrivée  de
nouveaux joueurs. C'est assez lourd à gérer, aussi, à partir du mois denouveaux joueurs. C'est assez lourd à gérer, aussi, à partir du mois de
septembre  un  planning  va  être  mis  en  place  pour  qu'il  soit  aidé  d'unseptembre  un  planning  va  être  mis  en  place  pour  qu'il  soit  aidé  d'un
assistant. Nous en avions déjà parlé. assistant. Nous en avions déjà parlé. 
Sachant qu'une fois le tournoi terminé il reste encore beaucoup à faire,Sachant qu'une fois le tournoi terminé il reste encore beaucoup à faire,
notamment rentrer les résultats, mais pas seulement, les comptes du jour,notamment rentrer les résultats, mais pas seulement, les comptes du jour,
sans oublier les fenêtres à fermer, les donnes à ranger, veiller au bonsans oublier les fenêtres à fermer, les donnes à ranger, veiller au bon
ordre des salles,  bref il  y a de quoi s'occuper, à deux c'est beaucoupordre des salles,  bref il  y a de quoi s'occuper, à deux c'est beaucoup
mieuxmieux  !!

L'inscription des jokers va rependre également, vous connaissez déjà laL'inscription des jokers va rependre également, vous connaissez déjà la
marche à suivre, rien de nouveau sous le soleil à ce sujet.marche à suivre, rien de nouveau sous le soleil à ce sujet.
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RécapitulonsRécapitulons

Propositions retenues suite aux votes lors de l'AGPropositions retenues suite aux votes lors de l'AG
Contact pris avec la société MerlingContact pris avec la société Merling
Demande de labellisation de l'école de Bridge Demande de labellisation de l'école de Bridge 
Planning assistant arbitrePlanning assistant arbitre
Planning JokerPlanning Joker

           Ciao Bizzzzzzzz           Ciao Bizzzzzzzz
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